



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 23.03.2018 floatend Uhr | Rike Bartmann

Nummer drei

"Und dann ist es super schön und wir liegen auf der Couch, ich in Toms Armen und ich bin mega glücklich". Unglaublich schau ich Hanna an. Sie strahlt und ihre Augen leuchten und sie sieht wirklich glücklich aus – aber sie erzählt mir da nicht von ihrem neuen Freund Tom, nee, die erzählt mir von ihrer Affäre. Was an sich ja nicht schlimm ist. Aber der Typ hat ne Freundin. Und das find ich irgendwie krass.

Hanna ist ne lustige, taffe, witzige Frau, die echt mit beiden Beinen im Leben steht und jetzt macht die so was?? Ich kann es echt nicht verstehen. Tom hat ne Beziehung, der betrügt seine Freundin!! Und Hanna? Die macht sich voll abhängig von dem, wartet stundenlang auf ne whats app Nachricht. Ruft der "hüh", dann springt sie, sagt er "hot" dann bleibt sie stehen.

Ich frag mich echt, wie kann die das machen? Das Eine ist es, die Affäre von nem Typen zu sein, der vergeben ist, aber naja, muss der ja letztendlich mit klar kommen. Das Andere ist, dass die sich auf einmal so klein macht. Da will ich als Freundin schreien: "Ey Hanna, das hast du doch nicht nötig! Hör auf mit dem Scheiß!"

Und wisst ihr was, auch wenn ich es moralisch super kacke und höchst verwerflich finde – wer bin ich denn, dass ich über Hanna urteilen kann?? Ich steck ja nicht in ihrer Haut und will das auch gar nicht. Aber ich will als Freundin für sie da sein, egal was passiert.

Rike Bartmann, Münster